

支部活動者会議・拡大出陣式

○8月29日(日)午前10時  
午前…支部活動者会議  
午後…拡大出陣式  
○ホテルラングウッド(日暮里)  
○分会10人、常任、青年部・主婦の会・建長会5人



東京土建一般労働組合

葛飾支部

〒124-0012 葛飾区立石8-34-4  
電話 (5698) 1261  
FAX (5698) 1262  
発行人 細貝文洋

七夕 予算要求夏の陣 都庁と日比谷で

今すぐ！仕事を！守るぞ！建設国保

3000人を超える参加者で訴える



葛飾支部から110人を超える参加者でデモ行進 支部旗を持つのは後継者対策部長の千葉さん

日比谷〜東京駅  
デモの大行進で訴える

今年の7月7日の七夕は、建設国保組合守れ、仕事よこせの決起集会を、午前は都庁、午後は日比谷野外音楽堂でおこなう日となりました。昨年より続く国保組合への補助金削減攻撃を撥ね返すべく、都庁第二庁舎前に葛飾支部は110人を超える仲間が、全体では約3000人を超える仲間が集まって集会をおこないました。

でもハガキ要請も

勇気つけられる回答  
午前の都庁の福祉保健局では、「予算削減の指示は受けていません」との回答。厳しさに変わりはないが、勇気づけられました。午後の日比谷野外音楽堂では、生活危機突破、中央総決

第18回  
かつしか土建まつり

猛暑でも

3000人の来場

毎年恒例の土建まつり。今年7月25日(日)に青戸平和公園で、18回を数える開催となりました。

梅雨明けから猛暑日が続く中、当日も例外なく「猛暑」。この言葉がびったりとはまる位、朝から暑い日でした。

23の分会と青年部・主婦の会・建長会の売店テントをはじめ、親子工作・職人・フリーマーケット。親子連れが楽しめるミニSL・ふわふわスライダー・大道芸トムトム・スタンプリ。

寅さん

参議院選挙の結果をみると、民主党に対する国民の批判が示され、多くのマスコミで「菅総理の消費税引き上げ発言に批判」と評価をされていました。

消費税問題は一つの判断であつたようだが、自民党も民主党同様に消費税引き上げを主張していました、この消費税増税問題が勝敗を分けたという説明はつじつまがあわなくなる。

一方「みんなの党」が躍進した理由から、民主党の敗因がよく見えるような気がしますが、昨年の総選挙で国民は政治の変化を期待しました。

ほとんど「政権交代」一本やりで、変化の内容にどれほどの理解をしたのか疑問ですが、とにかく今の状況を変えてほしいという期待が政権交代を実現したことは間違いないと言えるでしょう。

同じ期待が今回は「みんなの党」への集票を促したのは間違いない。

裏を返せば、民主党に変化の希望を望めないという思いが国民に広がったということでしょう。

このことに気付かない政党には未来がないと思います。また本当に変化を実現出来る勢力の存在に気づいていないことは、国民にとつても何よりも不幸なことであり、当面は様々な困難の解消はできないと思います。

果たして今回の参議院議員選挙では何がどう変わるか不安です。

青木区長も来場

中央舞台では、サンバでオープニングの口火を切り、芳井実行委員長の開会宣言。開会式・バリ舞踊・葵と楓・ノコギリ早引き競争・分会対抗ターゲットゲーム・大抽選会と楽しめる企画で、来場者を迎えることができました。

来賓には、青木区長・平沢衆議院議員をはじめ、50人を超える方に参加いただき、3000人の来場者で会場はにぎわいました。開会式では、星谷委員長より青木区長へ住宅デーで集めた福祉募金を手渡しました。

大きな事故もなく、無事に、盛大に行うことができました。参加された皆さんお疲れさまでした。



# 日常拡大(6~8月) 目標到達表

	1月1日付人員	8月1日付人員	日常拡大 拡大目標 1.5%	日常拡大到達表 6~8月 8月4日現在 (1月1日付比の増減)		
				6月	7月	8月
新小岩	145	138	2			増減▼6
西新小岩	123	121	2			増減▼1
東新小岩	376	365	6			増減▼9
奥戸	521	518	8			増減▼1
本田	195	194	3			増減○1
立石	179	167	3			増減▼10
青戸	237	226	4			増減▼5
お花茶屋	220	218	3			増減○2
堀切	317	304	5			増減▼9
二葉	255	249	4			増減▼6
西亀有①	184	172	3			増減▼9
西亀有②	107	104	2			増減○1
亀有	265	255	4			増減▼8
細田	222	220	3			増減▼2
高砂	258	241	4			増減▼16
柴又	253	259	4			増減○5
新宿	195	190	3			増減▼2
金町	175	169	3			増減○
東金町	183	173	3			増減▼9
東水元	301	289	5			増減▼8
北水元	266	268	4			増減○2
幸田	255	260	4			増減○5
飯塚	198	169	3			増減▼28
その他	259	254	4			増減▼9
合計	5689	5523	89	6月15人	7月12人	8月7人

1月1日付人員比 マイナス 166人



215人が参加した就業実態調査の説明会

## 就業実態調査の説明会に215人が参加 正確な就業実態の申告を 土建国保から北村常務理事が報告

現在の土建国保に加入している葛飾支部の組合員にたいする就業実態の調査をする取り組みの説明会を7月14日(水)の夜、シンフォニーヒルズのアイリスホールで行いました。

説明会では、土建国保組合

### とにかく提出を

今回の調査で、北村理事から「事実を隠してことを進めることはできません。添付できる書類がなくても、現在の就業実態を申告書に書いて申告書だけでも、まずは提出してください。」との話がありました。

この就業実態調査は、報道で大きく取り上げられた全国建設工事業者国保組合での異業種や厚生年金の未適用の事業所の不適加入により、補助金の不正受給という問題に発展したことが原因。そのため、例外なく土建国保組合も調査の対象となった経緯があります。

7月29日(木)葛飾区都市整備部建築課からの要請で、『耐震補強事業者普及に係る講習会』を葛飾支部3階大会議室で行いました。(主催:葛飾区都市整備部建築課、共催:(社)東京都建築事務協会葛飾支部)

建築課から3人、建築事務

## 大手企業従事者決起集会を開催 仕事よこせ! 賃金あげろ! 700人を超す参加者が訴える



社会文化会館に集まり、決起集会を開く

【PAL葛飾】7月25日(日)首都圏の労働組合に加入し、大手ゼネコンなどの企業従事者でPALに加入する組合員たちが、「仕事よこせ、賃金あげろ、ゼネコンは利益を現場労働者にまわせ!」と初めて決起集会を永田町の社会文化会館で開きました。

最初に、全建総連本部よりあいさつ、つづいて現場の怒りの告発がありました。「先月は仕事が12日しかなかった」「経費削減は安全管理費が真っ先に削られ現場は命がけ」「賃金は20年前と変わらない金額に」など怒りと切実なものとなりました。

## 耐震補強事業者普及に係る講習会を開催 都市整備部建築課による区の助成制度の説明

所協会から2人の講師を招き、受講者は23人。耐震補強事業の必要性と、改修工事に関するまでの区の助成制度についての説明がされました。

### 30年以内に大地震

今後30年以内に南関東で大地震が70%の確率で発生すると予測されています。大きな被害を回避するためにも建築物

### 耐震診断

#### 区へ相談を

改修事に携わる方は仕事に活かすことももちろん、皆さんのご自宅も一度耐震の診断を受けてみてはいかがですか?一般的な診断であれば、補助を受けると、12500円



耐震補強の講習会に23人が参加

で可能です。但し、様々な基準がありますので、まずは、区へご相談ください。○問合せ:葛飾区都市整備部建築課指導・耐震促進係03-5654-8552

### 第1回健康診査

#### 526人の受診者

去る7月4日と11日の2週にわたり10年度支部健康診査が葛飾支部会館で朝8時半から正午まで行われました。



支部会館で行った健康診査

受診者は両日合わせて526人。支部会館3階の健診会場まで階段を上り一息ついて問診です。血圧検査・心電図・聴力などの検査を順調な流れの中で受けて1階へ。胸部レントゲン撮影をして全検査項目を終えました。

#### 賃金対策で駅頭

#### 公契約条例の制定を

【賃金対策部】7月14日(水)より区内駅頭にて「公契約条例」制定に向けた宣伝行動を、朝の通勤時間帯に始めました。

「公契約条例」自体の認知度を上げるための行動です。組合のティッシュとともに宣伝チラシを配ります。「おはようございます」の声とともに配布すると、受け取りもいのように感じます。毎週水曜の7時半より約1時間。参加できる方、お待ちしております。